

ZMATH 2011d.00960

Bienengräber-Killmann, Ute

And it works after all!: Technical support by students. (Und es geht doch!: Technischer Support durch Schülerinnen und Schüler.)

Comput. Unterr. 21, No. 81, 42-43 (2011).

Aus der Einleitung: Schülerinnen und Schüler können und müssen den selbstverantwortlichen Umgang mit ihrem ständig verfügbaren persönlichen Notebook/Netbook erlernen. Auf dieser Grundlage wird es möglich sein, eine wartungsfreundliche und besser finanzierbare Infrastruktur zu schaffen. Dieser Artikel stellt ein am Evangelisch Stiftisches Gymnasium in Gütersloh erprobtes Konzept vor, das die Jugendlichen so in die Wartung einbezieht, dass technische Probleme nicht mehr der Grund sein müssen, inhaltlich erfolgreiche 1:1-Lösungen wieder aufzugeben.

Summary (translation): The article presents a concept tried and tested at the Evangelisch Stiftisches Gymnasium in Gütersloh (Germany), which includes young persons in the maintenance of their notebooks, so that technical difficulties don't have to be the cause of giving up 1:1 solutions that are successful as regards content.

Classification: U70 R30

Keywords: educational media; didactics; computer as educational medium; media technology; multimedia; information technology; hardware; teaching aids Unterrichtsmedium; Didaktik; Computer als Unterrichtsmedium; Mediendidaktik; Multimedia; Informationstechnologie; Hardware; Lehrmittel